
 

 

 

 

※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※ 

※                                   ※ 

※                                   ※ 

※                                   ※ 

※                                   ※ 

※                                   ※ 

※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5 年第 6 回市議会定例会 

飯 塚 市 議 会 

 

 

 

 

請   願   書 



請願第 4 号 

 

介護保険料の引き下げに関する請願 

 

(要旨) 

介護保険料を引下げてください。 

 

(理由) 

電気代や水道代などライフライン、食料品、日用雑貨品など物価高騰が続き、市

民の暮らしはますます大変になっています。「もう節約するところがない」「途方に

くれている」と、深刻な声が広がっています。 

飯塚市の介護保険料は、福岡県で最も高い水準が続いています。もともと高かっ

たのに、3年前にさらに引き上げられました。 

介護保険会計の積立金（介護給付費等準備基金）をみると、今年度末には8億7千

万円にふくれる見込みです。安定的な介護サービスのために必要という計画目標2

億5千万円を、6億2千万円も上回ります。 

令和5年10月31日 

 

飯塚市議会議長 江 口   徹  様 

 

 

請願者 

 

 

   

 

 

紹介議員 

 

川 上 直 喜 




